

# Dreimal die Traumnote 1,0 am Platen-Gymnasium

ANSBACH (sh) – Zwei Schüler und eine Schülerin des Ansbacher Platen-Gymnasiums haben im Abitur die Note 1,0 erreicht. Wie Oberstudiendirektor Jochen Heldmann mitteilte, lag der Gesamtdurchschnitt des diesjährigen Abiturjahrgangs bei 2,19.

25 junge Frauen und 58 junge Männer waren am Platen-Gymnasium zu den Prüfungen angetreten. 80 von ihnen bestanden. Niklas Sichel (links), Moritz Keck und Johanna Hummert schlossen mit der Traumnote 1,0 ab. 15 Abiturienten konnten sich über einen Durchschnitt von 1,5 oder besser freuen. 32 Schüler (40 Prozent) haben laut Heldmann mit einer Eins vor dem Komma (1,9 oder besser) abgeschlossen.

Fotos: A. Keck (1), C. Enhardt (2)

